
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Présents : Alain TROUCHE, Jean CHAMAYOU, Martine ALBERT, Christian CANIVENQ, , 

Séverine LO, Sébastien FOURNIER, Jacques FAURE, Dorothée RHAULT, Emeline VIGROUX 

SOUM-MORERE  

Excusés : Yves DELMAS, Roselyne ALBERT-TARROUX 

Secrétaire de séance : Dorothée RHAULT 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU MERCREDI 12 JUIN 2024 

 

1 - Approbation du PV de la séance du 15 mai 2024 : le procès-verbal du conseil municipal du 15 

mai 2024 est adopté à l’unanimité des présents. 

2 – Plan communal de sauvegarde : ce plan récapitule toutes les procédures à mettre en œuvre dans 

les divers cas d’évènements majeurs impactant notre commune (incendies, explosions, 

contaminations…). Le PCS est en phase de finalisation, chaque élu doit le consulter et apporter des 

modifications si nécessaire. Au prochain conseil municipal un nouvel arrêté sera pris et le DICRIM 

(Document d’information communal sur le risques majeurs) sera distribué aux habitants. 

3 – Point sur les demandes de subventions : dans les demandes de subventions concernant 

l’agrandissement de la salle des associations il a été décidé de travailler selon deux axes : 

- D’une part sur le bilan thermique de la salle actuelle et ce qu’il deviendra lorsqu’elle sera 

intégrée dans la nouvelle salle agrandie. Pour cela une étude thermique de l’existant a été 

réalisée en le comparant avec la situation future. Il en ressort une forte amélioration du 

coefficient thermique ce qui nous permet d’être éligibles à une subvention de type « Fonds 

vert », fonds qui soutient les projets économisant l’énergie ; 

- D’autre part sur les travaux d’agrandissement proprement dits, ce qui ouvre des possibilités 

de financement au niveau du FRI (Fonds régional d’innovation), de la DETR (Dotation 

d’équipement des territoires ruraux) et du FDT (Fonds départemental territorial). 

4 - Compte rendu de la rencontre avec l’association « Arbres & Paysages » pour 

l’aménagement du Parc de Corail : notre commune possède un atout assez rare en termes de 

qualité de vie pour ses habitants. En effet, elle dispose d’un espace arboré situé derrière la salle de 

Corail. Négligé pendant trop longtemps, il mérite d’être réhabilité pour en faire un lieu de détente, de 

convivialité avec tables et bancs et aussi quelques jeux pour la petite enfance. 

Afin d’avancer sur ce projet, une journée citoyenne a regroupé une vingtaine de personnes pour le 

nettoyage du parc. Cette opération a permis de bien dégager la surface de terrain afin de faciliter 

l’élaboration de ce projet d’aménagement. 

L’association « Arbres & Paysages » nous donnera des conseils sur l’aménagement du parc. 

Une étude et une proposition d’aménagement seront faites avec le concours de l’ASPV et seront 

présentées au conseil municipal. En outre, la restauration du portail situé à la sortie sur la route 

d’Albi sera aussi incluse dans ce projet (une restauration à l’identique est privilégiée). Le montage 

financier sera soumis au prochain Conseil. 

Une visite du CAUE (Conseil d’architecture, d’urbanisme et de l’environnement) est prévue jeudi 4 

juillet pour une éventuelle attribution du label « Villages fleuris » à notre bourg. 
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5 - Gestion des clés : un rappel à l’ordre auprès des associations sur la gestion des clés des bâtiments 

communaux sera fait pour plus de rigueur.  

6 – Recensement de la population : Une délibération est prise pour la nomination de Jean 

Chamayou en tant que coordonnateur. La commune communiquera prochainement sur la recherche 

d’un agent recenseur pour passer dans les foyers et parachever le recensement. Il sera rémunéré par 

la commune. 

7 – Finalisation de l’adressage : au moment de la mise en place de la numérisation des habitations 

et de la dénomination des voies, il avait été décidé de ne pas attribuer de numéro aux maisons qui 

avaient la particularité d’être seules sur un chemin. Le Conseil départemental nous a informé que 

tous les logements doivent être bien identifiés. Il reste donc 26 maisons à numéroter, ce qui sera fait 

prochainement. Nous invitons les personnes qui n’ont pas eu le numéro pour leur habitation à se faire 

connaître auprès de la mairie. 

8 – Recensement SDET (Syndicat départemental d’énergies du Tarn): le SDET demande de 

recenser l’ensemble des projets d’électricité sur la commune 2024/2025  

9 – Course à pied : un projet de course à pied sur 24H en relais dans le Tarn sera de passage sur la 

commune, en mai – juin 2025, organisé par la PASSEM. 

10 – Pôle funéraire : convocation à l’Assemblée Générale du pole funéraire le 20 juin, notre 

commune faisant partie des actionnaires. 

11 – Prestation sociale complémentaire : Obligation à partir du 01 janvier 2025 de souscrire une 

complémentaire de groupe. Le Centre de gestion recense les communes intéressées. Une étude sera 

demandée à GROUPAMA pour comparaisons. 

12 - Maintenance informatique : le contrat de maintenance informatique est renouvelé avec la 

société INFORMEO. 

13 – Vol des palmes : des vols de palmes d’anciens combattants sur plusieurs tombes ont été 

constatés au cimetière de La Gardelle. Les familles concernées peuvent aller porter plainte. 

14 – Devis panneaux : le devis pour les panneaux de sortie du village et limitateur de tonnage sont 

validés. 

 

Questions diverses : 

- Changement des vitres cassées (cantine et salle). Elles seront prises en charge par 

l’assurance. 

- Evolution du contrat d’assurance multirisques GROUPAMA, de nouveaux risques sont 

pris en compte dans un avenant. 

 

Dates à retenir : 

 

- Marché gourmand : jeudi 25 juillet 

Prochains conseils municipaux : 

- Lundi 8 juillet à 19 heures  

- Mercredi 24 juillet à 20h30 
 


